

05.06.2012

SÜDKURIER

Reichenau

Sie spendeten

05.06.2012

Möglich wurde der neue Spielplatz in Oberzell vor allem auch durch einige großzügige Spenden. Die Reichenauer Initiativgruppe Handel, Handwerk und Gewerbe steuerte im Rahmen ihrer Weihnachtsaktion 4000 Euro bei, die Jugendfeuerwehr stiftete den Erlös aus dem von ihr organisierten Weihnachtsmarkt (1100 Euro), der Soroptimist International Club Konstanz spendete 2000 Euro.

200 Euro gab es vom DRK-Ortsverein und weitere 200 Euro von Privatleuten. (toz)